



Sosialisasi BSPS Tahun 2024, Aspirasi Anggota DPR RI H.Muh Aras

Asridal - BARRU.KAMPAI.CO.ID

Sep 19, 2024 - 21:11



Muhammad Fitra asisten koordinator wilayah Pangkep Barru, Sosialisasi BSPS Tahun 2024 di Kantor Desa Lipukasi

BARRU- Sosialisasi Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS) tahap ke dua sebanyak 155 unit rumah untuk Masyarakat Kabupaten Barru dari aspirasi Anggota Komisi V Fraksi Partai Persatuan Pembangunan DPR RI H.MUH

ARAS, S.Pd, MM, atas Program Bedah rumah (BSPS) APBN Tahun Anggaran 2024, Kamis (19/9/2024).

Muhammad Fitra asisten koordinator wilayah Pangkep Barru mengatakan program Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS). Melalui penyaluran bantuan perumahan tersebut, selain bertujuan meningkatkan kualitas rumah agar lebih layak huni, masyarakat juga terlibat aktif dan bergotong royong dalam pelaksanaan pembangunan rumahnya ,” ucapnya

“Muhammad Fitra lebih lanjut menerangkan, Program BSPS adalah bantuan pemerintah bagi masyarakat berpenghasilan rendah untuk mendorong dan meningkatkan keswadayaan dalam peningkatan , kualitas rumahnya beserta prasarana, sarana dan Fasilitas umum, Pelaksanaan Program BSPS dilaksanakan Kementerian PUPR di seluruh wilayah Indonesia termasuk di kabupaten Barru .

Adapun jumlah bantuan untuk setiap unit rumah adalah sebesar Rp 20 juta. Dana tersebut diterima masyarakat dalam bentuk bahan bangunan senilai Rp 17,5 juta dan sisanya Rp 2,5 juta , untuk upah tukang. Direktorat Jenderal Perumahan juga menerjunkan tim pendamping masyarakat untuk mendampingi masyarakat dalam pelaksanaan pembangunan secara berkelompok.

Salah satu warga yang rumahnya mendapat bantuan bedah rumah yakni Rizal, mengucapkan Terimakasih kepada Anggota DPR RI Muhamma Aras.

"Ia masih tak menyangka, jika dirinya mendapatkan bedah rumah, dari aspirasi kader PPP yang bertugas di Senayan.

Rizal bersyukur berucap terima kasih mendapatkan bantuan sehingga rumahnya akan kembali kokoh dan nyaman di huni.

"Saya senang sekaligus bersyukur mendapat bantuan bedah rumah. Kini sementara dalam proses pembangunan, mudah-mudahan cepat selesai diperbaiki dan kami sekeluarga merasa nyaman tinggal di rumah,” ungkapnya,

“Terima kasih kepada Pak Muhammad Aras, yang telah membantu kami selaku warga miskin untuk mendapatkan perhatian. Berkat upayahnya, kami bisa tinggal di rumah layak huni ini nantinya, mudah-mudahan dia menjadi pemimpin Barru.,” ucapnya.